

# Finaler Test für den Kultlauf

Schmiedefeld – An diesem Sonntag findet der finale Testlauf zur Teilnahme am Rennsteiglauf-Marathon statt. Von Friedrichshöhe aus geht es im Rahmen der Aktion „Aufs Ganze“ über 33 Kilometer bis zum Zielort Schmiedefeld. Es werden exakt die letzten Kilometer der Rennsteiglauf-Marathonstrecke gelaufen. Die Teilnehmer steigen somit am Kilometer 10,6 in den Lauf ein und lernen bis hin zum Zielanstieg alle Streckendetails persönlich kennen (521 Höhenmeter aufsteigend, 616 Höhenmeter absteigend). Damit sollen die Läuferinnen und Läufer in die Lage versetzt werden, am 9. Mai, dem Tag des Rennsteiglaufes, auf einer zu zwei Dritteln bekannten Strecke ihren ersten Marathon zu laufen.

Der zentrale Treffpunkt für alle anreisenden Teilnehmer ist das Zielgelände des Rennsteiglaufes, der Sportplatz in Schmiedefeld. Dort können für die Dauer des Laufes auch die Pkw geparkt werden. Von Schmiedefeld werden um 9 Uhr alle Teilnehmer des finalen Testlaufes mit Bussen zum Start nach Friedrichshöhe gefahren.

Meldungen bis Samstag, 12 Uhr, unter [kontakt@laufladen-erfurt.de](mailto:kontakt@laufladen-erfurt.de) oder ☎ (0361) 64 640 16. *rd*